

Angesagt

Penningberger Staffellauf

Zum 13. Mal findet am Samstag, 21. August, der Penningberger Staffellauf für Läufer und Mountainbiker statt.

Hopfgarten | Mit den kleinsten Teilnehmern wird um 16 Uhr am 21. August am Penningberger Sportplatz der Staffellauf eröffnet. Die Kids absolvieren mit den Go-Carts eine Runde von ca. 50 Metern, danach steht ein Lauf über 100 Meter an. Nach der Schüler- und Hobbyklasse (Start 17 Uhr), gehen die weiteren Klassen ab 17.30 Uhr an den Start. Während die Schüler und Hobbysportler zwei Runden absolvieren müssen stehen für die weiteren Klassen vier Runden auf dem Programm.

Weitere Infos und Anmeldung bei Erika Fuchs (E-Mail: familie.fuchs@aon.at) oder telefonisch bzw. per SMS (Tel. 0660/7280444).

Berglauf auf das Horn

Das Kitzbüheler Horn fordert am 22. August wieder die Bergläufer. Gestartet wird der Bewerb um 9 Uhr in der Vorderstadt.

Kitzbüchel | Alljährlich in der zweiten August-Hälfte findet der Bergstraßenlauf auf das Kitzbüheler Horn statt. Auch heuer wird diese Veranstaltung, die auch zum Int. Berglauf-Grand-Prix und FP's-Super-Cup zählt, von Franz Puckl und dem LSV 90 Kitzbüchel organisiert.

Der Start ist wieder in der Kitzbüheler Innenstadt geplant – nach 8,9 Kilometern und 1.234 Höhenmetern erreichen die Bergläufer das Ziel beim Sendeturm am Kitzbüheler Horn.

Nennungen sind bis Freitag, 20. August an www.myraceresult.at oder per Post an Andreas Mayr, Fellentorstraße 9, 6932 Lauterbach, möglich.



Anlässlich des 750-jährigen Stadtjubiläums wurde das Starterfeld auf 750 Teilnehmer limitiert.

Foto: KitzSki/Werlberger

Nur noch vier Wochen bis zum Start!

Auf zum Gamstrail 2021

Alles ist angerichtet für ein wunderschönes Wander- und Lauferlebnis in den Kitzbüheler Alpen. Am Samstag, 18. September, fällt der Startschuss für den Gamstrail Kitzbüchel.

Kitzbüchel | Vor der wunderschönen Kulisse der Kitzbüheler Südberge erstreckt sich ein herrliches Wandergebiet, das im Rahmen des Trailrunning- und Wanderwettkampfs Gamstrail Kitzbüchel wieder hautnah erlebt werden kann. Mit insgesamt vier Laufstrecken

von 5 bis 46 km und einer Wanderdistanz über 25 km steht Hobbyläufern, Wandern und Trailrunning-Heroes eine attraktive Auswahl zur Verfügung.

Stadtjubiläum schwingt mit

Anlässlich des 750-jährigen Jubiläums der Stadt Kitzbüchel haben sich die Veranstalter Kitzbüchel Tourismus und Bergbahn AG Kitzbüchel dazu entschlossen, das Starterfeld auf 750 Personen zu limitieren. Damit unterstreicht man

nochmals den Anspruch, nicht in der Quantität, sondern in der Qualität zu wachsen. Das Start- und Zielgelände an den Kitzbüheler Hornbahnen bietet zudem ausreichend Platz für die Teilnehmer und Fans, den Wettbewerb, die Atmosphäre und die begleitende Expo zu genießen.

Interessierte sollten sich beeilen, um noch einen der limitierten Startplätze zu ergattern. Alle Infos zu den Strecken, vergünstigten Gruppentarifen und zur Anmeldung gibt's online unter www.gamstrail.at *Werbung*



Bierbaum | Am 7. August startete Rupert Polak von der Radunion St. Johann beim zweiten Einzelzeitfahren, dem Zeit-Fahr-Cup in Bierbaum am Kleebüchel in Niederösterreich, als zweites Rennen in der Speed-Wertung. Auf der leicht welligen Zeitfahrstrecke konnte er mit Rückenwind auf einer Gesamtdistanz von 16,3 km und 76 Höhenmetern trotz starkem Fahrerfeld mit dem Zeitfahrrad in der Klasse EZF Herren IV in der Zeit von 23:19 Min. (Schnitt 42 km/h) mit dem achten Platz wieder eine Top-Ten-Platzierung herausfahren. Foto: Daniela